

Einbrecher schlagen in Hückelhoven zu: Bankkarte erbeutet!



Ein schockierender Vorfall ereignete sich in Hückelhoven, als unbekannte Einbrecher in einem örtlichen Geschäft ihr Unwesen trieben. Mit brachialer Gewalt verschafften sie sich Zutritt zu den Büroräumen in der Weserstraße und hinterließen ein Bild der Zerstörung. Zwischen Sonntag, dem 15. Dezember, um 15 Uhr und Montag, dem 16. Dezember, um 08:40 Uhr, durchsuchten die Täter die Räumlichkeiten auf der Suche nach wertvollen Gegenständen.

Die Ermittlungen der Kreispolizeibehörde Heinsberg ergaben, dass die Gauner nur eine Bankkarte erbeuten konnten. Die genauen Hintergründe der Tat sind noch unklar, doch die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und sucht Zeugen, die Hinweise auf die Täter geben können. Das Sicherheitsgefühl der Anwohner und Geschäftsinhaber wird durch solche Vorfälle erheblich beeinträchtigt.

Die Polizei bittet um Mithilfe

Die Polizei Hückelhoven ruft die Bevölkerung dazu auf, verdächtige Beobachtungen rund um die Tatzeit zu melden. Wer Informationen hat, die zur Aufklärung des Falles beitragen könnten, wird gebeten, sich an die Kreispolizeibehörde Heinsberg zu wenden. Die Nummer für Rückfragen lautet 02452 / 920-0 oder per E-Mail an pressestelle.heinsberg@polizei.nrw.de.

Statistische Auswertung

Ort: Sassnitz, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Stromausfall, Wetterbedingungen

Beste Referenz: rp-online.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)